

EMPESA colabora con la Fundación Universidad Autónoma y Leroy Merlín para poner en marcha el Plan Progresando para jóvenes con talento

Fecha de publicación: 2/12/20150:00

Descripción:

Para Jessica Antolín, Primera Teniente de Alcalde, la iniciativa se enmarca en los objetivos del gobierno municipal que "quiere fomentar la integración de nuestros jóvenes al mundo laboral, apostando por un empleo estable y de calidad".

El plan cuenta con la colaboración de la Empresa Municipal de Promoción Económica (EMPESA), a través de la Agencia de Colocación del Área de Empleo, la Universidad Autónoma y la Fundación Universidad Autónoma.

El Plan Progresando de Leroy Merlin busca jóvenes universitarios con talento y ganas de iniciar un plan de carrera y promoción profesional. Se trata de un programa de formación y prácticas fruto de la colaboración entre la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), su Fundación (FUAM), y en esta ocasión colabora la EMPESA - Empresa Municipal de Promoción Económica, a través de la Agencia de Colocación del Área de Empleo para la captación y selección de jóvenes universitarios.

Para Jessica Antolín, Primera Teniente de Alcalde de Móstoles, la iniciativa se enmarca en los objetivos del gobierno municipal que "quiere fomentar la integración de nuestros jóvenes al mundo laboral, apostando por un empleo estable y de calidad". Muestra de ello es la participación activa que mantiene el consistorio no solo en esta propuesta, sino que en todo tipo de proyectos y acciones que tengan como propósito el desarrollo personal y profesional de los "mostoleños y mostoleñas", aseguró.

El Plan persigue, por una parte, ofrecer a las empresas la oportunidad de captar jóvenes talentos para incorporar a su organización mediante la realización de prácticas, y por otra, mejorar la empleabilidad de jóvenes recién titulados al ofrecerles la posibilidad de realizar prácticas en la empresa al tiempo que reciben formación impartida y certificada por la UAM.

El Proyecto comprende un programa de formación en "Habilidades profesionales y competencias empresarias" impartido y certificado por la Universidad Autónoma (20 créditos) y unas prácticas no laborales remuneradas en la empresa Leroy Merlín.

La duración de las becas será de seis meses y la cuantía 600 € al mes. La realización de las prácticas, cuenta con la posibilidad de posterior incorporación al Programa de Jóvenes Graduados de Leroy Merlin.

Las personas interesadas, jóvenes recién titulados con iniciativa, capacidad de asumir retos, y de tomar decisiones, en definitiva, con ganas de iniciar un plan de carrera y de promoción profesional para formar parte de su empresa, pueden consultar toda la información relativa a estas becas en nuestra página www.empesa.es y en el teléfono: 916853090.

El plazo de inscripción ya iniciado finalizará el lunes 14 de diciembre, a las 14 horas. Las solicitudes se pueden descargar en la página WEB o recoger en EMPESA y se entregarán en el Área de Empleo de EMPESA, C/ Fragua, 1, Polígono Los Rosales de Móstoles, en horario de 9:00 a 14:00 horas. **Está prevista una sesión informativa el día 16 de diciembre de 2015, para dar a conocer los contenidos formativos y la experiencia que está prevista que adquieran los jóvenes seleccionados en EMPESA.**